

## Vorträge und Paneldiskussionen (Auswahl)

### 2022:

- **Stuttgart Financial: Finanzplatzgipfel: Evolving Relationship between financial services and the real economy – Paneldiskussion, Stuttgart (17.05.2022).** [DHBW Karlsruhe: Evolving Relationship between financial services and the real economy](#)
- **Friedrich Naumann Stiftung für die Freiheit: Bitcoin, Diem oder digitales Zentralbankgeld - Wer entwickelt die Währung der Zukunft? Paneldiskussion, online (23.03.2022).** <https://youtu.be/q797xgi2jE4>

### 2020:

- **Handelsblatt Jahrestagung Regionale Banken: Proportionalität 2.0 - Wohin kann der Weg gehen? Berlin (14.02.2020).** [DHBW Karlsruhe: Proportionalität 2.0 - Wohin kann der Weg gehen?](#)

### 2019:

- **Working Group of Proportionality der europäischen genossenschaftlichen Bankverbände: Approaches for a Proportional Design of Banking Regulation and Supervision, Berlin (16.09. 2019):**
- **Europäische Zentralbank: What if we were Swiss? The application of proportionality in the Swiss small banking regime; Frankfurt am Main (31.07.2019)** [DHBW Karlsruhe: What if we were Swiss? The application of proportionality in the Swiss small banking regime](#)
- **DHBW Forschungstag, Are you ready? Heilbronn (07.02.2019):** [DHBW Karlsruhe: Are you ready?](#)

## Veranstaltungsleitung und Moderation

BankenDialog Karlsruhe (Veranstaltungsreihe des Studiengang Bank seit 2013):  
[www.bankendialog-karlsruhe.de](http://www.bankendialog-karlsruhe.de)

Workshop Digitale Transformation im Finanzwesen (Veranstaltungsreihe des Studiengang Bank seit 2017; ab 2022 gemeinsam mit Prof. Dr. Ruth-Caroline Zimmermann und Prof. Dr. Oliver Bender als Veranstaltungsreihe des Center for Finance)  
[DHBW Karlsruhe: Archiv](#)

## Interviews

2022:

Handelsblatt: Banking in Deutschland und Europa– Wo stehen wir? Was sind die Herausforderungen? Interview geführt von Yasmin Osman, Handelsblatt (05.01.2022); Auszüge aus dem Interview in: [Handelsblatt vom 5. Januar 2022](#)

2021:

Blockchain, Smart Contracts, Digitaler EURO (Juni 2021), Interview geführt durch Peter Sieben und Sarah Janczura, Ingenieur.de; Auszüge aus dem Interview in: Blockchain - Wie funktioniert die Technik hinter Bitcoin & Co? [Blockchain – Wie funktioniert die Technik hinter Bitcoin & Co? - ingenieur.de](#)

2020:

Lernen aus dem Digitalsemester (Juli 2020): Interview geführt durch Adrian Yass; gemeinsam mit David Jablonski [Lernen aus dem Digitalsemester - YouTube](#)

2019:

Was zeichnet die DHBW Karlsruhe eigentlich aus? DHBW Karlsruhe anlässlich des 40-jährigen Jubiläums der DHBW Karlsruhe (Oktober 2019) <https://youtu.be/iBxrEPDuA2c>

2018:

„Finance ist meine Welt“ in der Rubrik 10 Köpfe – 10 Fragen; Wirtschaftsspiegel der Technologieregion Baden (Juni 2018).

## Gutachtertätigkeit

Mitwirkung als Fachgutachterin bei Akkreditierungs- und Evaluationsverfahren im In- und Ausland

2022:

FIBAA Berufsakademie Sachsen

2019:

EVALAG Epoka University, Tirana, Albanien